



LA CROIX DE BERNY

Fête de la Pentecôte - b – 31 mai 2009

Fleurir en liturgie

Chaque semaine, notre équipe “fleurir en liturgie” s’efforce d’accompagner la prière de la Communauté paroissiale par une composition florale.

Comme nous avons déjà eu l’occasion de vous le dire, ce travail est un SERVICE D’ EGLISE. Comme dans la lettre de Saint-Paul, chaque membre de l’Eglise a un rôle à jouer pour que toute la Communauté témoigne de la vie du Christ en nous et de l’Esprit dans le monde.

Aujourd’hui, **nous voudrions faire appel à de nouvelles vocations** pour rejoindre notre équipe en septembre 2009. Nous ne sommes que quatre, nous vieillissons : il est important que la relève se prépare.

Nous travaillons toujours en équipe pour choisir les compositions des grands temps liturgiques. Chaque semaine, deux d’entre nous réalisent la composition. Nous formerons avec joie **ceux ou celles** qui nous rejoindront : notre équipe s’étoffant, la charge sera plus légère !

D’avance un grand merci.

Pour nous rejoindre, vous pouvez contacter :

Marielle de Bellabre, (tél : 01 46 60 31 61)

Geneviève Leclercq (tél : 01 47 02 65 04 ou courriel : phgleclercq@numericable.fr)

Annick Rénier (tél : 01 42 37 50 46)

4 octobre : Fête de Saint François Onction des malades

Il faut déjà y penser !

Une célébration du sacrement de l'Onction des Malades rassemblera ce jour-là dans notre église les communautés de Saint-Gilles et de Saint-François. Mais c'est aussi la fête de notre Saint Patron !

Un sacrement...

L'Onction des Malades est un sacrement ; un sacrement est le signe de l'amour de Dieu, particulièrement précieux en situation de faiblesse. En plus des malades, il peut concerner les "aidants" et les personnes isolées par l'âge.

Le sacrement touche aussi les membres de l'assemblée qui entourent les malades qui le reçoivent : la communauté en reçoit aussi quelque chose.

Pratiquement, il faut dès maintenant faire savoir autour de nous que les malades pourront recevoir le sacrement au cours de la messe de 10H30, présidée par Mgr Nicolas Brouzet. Des "pré-invitations" sont à votre disposition au fond de l'église ; des bulletins formels d'inscription seront proposés début septembre.

Les membres de l'équipe de la Pastorale de Santé, ceux qui visitent la maison de retraite Florian-Carnot, ceux qui connaissent ou visitent des personnes immobilisées chez elles sont particulièrement sollicités pour diffuser l'information. Avec Mme Pillet (pour Saint-Gilles), ils seront chargés de la préparation de la messe et de la logistique pour faire venir les malades et personnes invalides.

Une fête...

Que fait-on après le repas pris ensemble à Saint-François ? C'est la fête : on aimerait organiser des activités à faire avec l'ensemble des personnes présentes, jeunes et moins jeunes, valides et malades. L'exemple du 5 octobre 2008 où des équipes mixtes d'enfants et d'adultes étaient parties à la découverte du quartier a laissé un bon souvenir à ceux qui y avaient participé.

Plutôt qu'une "assemblée" paroissiale, quelque chose de ludique donc ! Les idées restent à trouver.

Pratiquement, il est souhaitable qu'une équipe soit constituée rapidement pour proposer, faire des choix et poser des jalons car le 4 octobre ne sera pas loin au moment de la rentrée de septembre !

Inscrivez-vous sur le tableau au fond de l'église pour une réunion en juin (dont la date sera fixée dans les prochains jours) ou manifestez-vous auprès d'un des membres de l'équipe d'animation.

INFORMATIONS

La quête faite aujourd'hui par la Conférence St Vincent de Paul est destinée à envoyer 8 enfants des familles dont la Conférence s'occupe pendant les vacances à Ecoulandre.

Les Equipes du Rosaire vous invitent à leur pèlerinage diocésain le Mardi 9 juin au Monastère de Bethléem près de Nemours.

Rens. Thérèse Bajon tél. 01 47 02 59 41

Avant la dispersion des vacances pour terminer l'année dans la fête nous nous réunirons pour un repas familial **le dimanche 28 juin**

Les inscriptions se feront comme d'habitude au fond de l'église dans le courants du mois.

Dimanche 31 mai : **Messe à 10h30 à Saint François** Pentecôte

Temps de la Parole adapté aux enfants

A la sortie de la messe quête par la Conférence St Vincent de Paul

Mercredi 3 Juin : Retraite des CM1 à Saint Gilles

à 18h00 à St François : Réunion du Conseil de Paroisse et de l'EAP

Jeudi 4 juin **Messe à St François à 12h15**

suivi d'un échange-repas

Samedi 6 juin : Accueil à Saint François de 10 h à 12 h

Préparation de la 1^{ère} communion

Baptême d'Achille COURTET

Dimanche 7 juin : **Messe à 10h30 à Saint François**

La Sainte Trinité

Mercredi 10 juin : Retraite de CM1 à Saint Gilles

Jeudi 11 juin : **Messe à St François à 12h15**

à 19h00 à Bourg-la-Reine salle Péguy rencontre des Conseils de Saint-Gilles et de Saint-François

Samedi 13 juin : Accueil à Saint François de 10 h à 12 h

Dimanche 14 juin : **Messe à 10h30 à Saint François**

Sacrement du Corps et du Sang du Christ

Messe avec les enfants - Premières Communions - Profession de foi

A la sortie de la messe, quête pour le denier de St Pierre